



¡Otra vez turno de noche!

muchoviaje.com

BICENTENARIO

Argentina Chile Colombia México Venezuela Los héroes

42
tweets

409

retweet

Share

Enviar a un amigo
Valorar
Imprimir
En tu móvil
Rectificar

INVESTIGACIÓN | Casi 200 años después de su muerte

Exhuman el cadáver de Simón Bolívar para investigar si fue envenenado con arsénico

VÍDEO FOTO

Además

Hugo Chávez Bolívar
Bolívar murió intoxicado

y llévate

- hasta 200 MINUTOS GRATIS
- SIM 10€ 4,99€
- SALDO DE REGALO
- GASTOS DE ENVÍO GRATIS

Vídeo: Telesur

El español José Antonio Lorente dirigió la operación, que duró 19 horas. Más de 50 científicos venezolanos participaron en la exhumación. Chávez, en Twitter: '¡Qué momentos tan impresionantes! Hemos llorado'. 'Tiene que ser Bolívar ese esqueleto glorioso, puede sentirse su llamarada'. [LEA MÁS NOTICIAS DE VENEZUELA EN ELMUNDO.ES/AMERICA](#)

Jaime López | Caracas

Actualizado sábado 17/07/2010 02:17 horas
Comentarios 173

Los restos del Libertador Simón Bolívar fueron exhumados en la madrugada del viernes por un grupo de expertos que investigan las causas de su muerte. En la exhumación participaron 50 científicos venezolanos, quienes trabajaron durante 19 horas para desenterrar su cadáver, que permanecía enterrado **en el Panteón de los Héroes venezolanos desde el 28 de octubre de 1876.**

"¡Qué momentos tan impresionantes hemos vivido esta noche! Hemos visto los restos del gran Bolívar. **Confieso que hemos llorado**, hemos jurado. Les digo: tiene que ser Bolívar ese esqueleto glorioso, pues puede sentirse su llamarada", escribió Chávez, en su cuenta de Twitter (@Chavezcandanga).

"A partir de esta misma madrugada estaremos informando **detalles del procedimiento científico** que se vino siguiendo con los restos heroicos de Bolívar", agregó el mandatario.

Chávez, que dice liderar una "revolución pacífica" que lleva el nombre de Bolívar, sospecha que el Libertador de Venezuela, Panamá, Colombia, Ecuador y Bolivia fue **envenenado con arsénico.**

"A Bolívar lo asesinaron, lo querían muerto", ha dicho Chávez en distintas ocasiones. **"Yo no me convencí de que Bolívar murió de tuberculosis"** (como dice la Historia oficial), porque "tres meses antes de morir, Bolívar recorrió no sé cuántos kilómetros hasta Bogotá", argumentó.

Simón Bolívar nació en Caracas en 1783, y falleció en Santa Marta, Colombia, en 1830, **desterrado por sus enemigos políticos** y consumido por fiebres y problemas respiratorios.

Hasta ahora, las acusaciones del líder socialista sólo **habían sido simbólicas**, utilizadas para trazar paralelismos entre la gesta emancipadora de Bolívar frente al Imperio español y la supuesta lucha de Chávez contra lo que él llama el 'Imperio yanqui'.

Con la exhumación del cadáver de Bolívar, el mandatario venezolano dio un paso más en su intento de **desafiar la Historia oficial de Simón Bolívar**.

publicidad

NOMÍNATE en la
cuenta NÓMINA de ING DIRECT

Abre tu cuenta ahora

Devuelve 2% Principales RECIBOS

VISA GRATIS

0€ COMISIONES

ING DIRECT
Un Gran Banco que hace Fresh Banking

Ábrela aquí
www.ingdirect.es
901 02 03 04

R.E.B.E. nº: 08/27174

Lo más leído en... América elmundo.es Blogs

1. El drama de la 'Venus de la silicona'
2. Cuarto incidente de Air France en ocho días
3. Sicarios irrumpen en fiesta y matan a 17 en México
4. Las Kardashian calientan Miami con sus bikinis
5. Betancourt solicitó una indemnización a Francia
6. Enrique Iglesias le planta un beso a una fan
7. EEUU ordena a BP reabrir el pozo sellado
8. Lady Gaga quiere una casa al lado de la basura
9. Snipes pasará 3 años en prisión por evasión fiscal
10. EEUU detecta filtraciones cerca del pozo Macondo

6Mb GRATIS 1 AÑO Ono

publicidad

cuenta AZUL

3,60% TAE*

Hasta el 4 de enero 2011

Banesto.com
LOW COST BANKING

RBE nº: 2311710